:

Newsletter

Uns Breev an di Nr.: 50

https://www.geschichtswerkstatt-fehnmuseum-eiland.de/newslettersammlung/



Liebe Freunde des Fehnmuseums Eiland.

In der Adventszeit, der Vor-Weihnachtszeit freuen wir uns auf Weihnachten und genießen auch die Zeit mit vielen Kontakten und Unternehmungen.

Rückblickend können wir alle vom Fehnmuseum Eiland sagen, dass es für uns ein gutes Jahr war – und noch ist.

Wir haben viel erreicht, haben viel beraten und miteinander abgestimmt und es hat sich eine gute Teamstruktur gebildet.

Es sind Teams verlässlich und aktiv tätig für:

Die Zeitzeugenfilme, die Gattersäge, den Bücherflohmarkt und die Ausstellungen, Homepage und Newsletter und die Vorstandsarbeit.

Ein Vorstand / Beirat, der sich selten einmischt, aber zur Stelle ist, wenn er gebraucht wird.

Wenn bei komplexen Themen verschiedene Meinungen bestanden, konnten gemeinsame Wege gefunden werden.

Dies ist sehr wichtig und wir werden es so, oder noch besser im neuen Jahr handhaben.

Besonders hervorzuheben ist auch die sehr gute Zusammenarbeit mit dem Teestubenteam.

Wir sagen Danke an alle für ihre Unterstützung, welcher Art auch immer. Wir alle vom Fehnmuseum Eiland freuen uns über unseren Verein,

und wünschen uns und allen Freunden ein wunderschönes Weihnachtsfest, einen guten Rutsch in das neue Jahr und ein gutes Jahr 2024

